

La Russie annonce le sauvetage de civils dans la ville syrienne d'Alep



Moscou, 12 décembre (RHC)- La Russie a annoncé le sauvetage de plus de 13 000 personnes de la zone Est de la ville syrienne d'Alep, contrôlée par des groupes armés.

Un communiqué du Centre Russe de Réconciliation des parties affrontées en Syrie a précisé que sur le total d'habitants d'Alep libérés ces 24 dernières heures, plus de 5000 sont des enfants qui ont reçu des aliments et de l'attention médicale.

Par ailleurs, l'armée syrienne et ses alliés ont occupé , toujours à Alep, un district du Sud qui était sous contrôle des groupes armés.

Des médias rapportent que les groupes armés d'Alep ont reçu hier une proposition des États-Unis et de la Russie de retrait des combattants et des civils des zones que l'opposition contrôle dans cette ville.

D'autre part, le groupe terroriste État Islamique a repris le contrôle de la ville syrienne de Palmyre au terme de combats acharnés et du repli des forces de l'armée syrienne et des milices alliées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/115224-la-russie-annonce-le-sauvetage-de-civils-dans-la-ville-syrienne-dalep>



Radio Habana Cuba